
平成 30年 第３回 定例会 

○一般質問 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 30年 

９月 18日 

(8/27 受付) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．国民健康保険減免制度につい

て 

２．子ども総合支援条例の制定に

ついて 

３．天理市奨学金制度について 

４．災害廃棄物処理について 

５．生活困窮者自立支援について 

６．色覚障がいのある人に配慮し

た色使いについて 

１．一部負担金、保険料の減免基準拡充

等について 

２．子ども支援を総合的に推進すること

等について 

３．天理市奨学金制度の拡充と給付型奨

学金等について 

４．災害廃棄物処理体制の充実等につい

て 

５．任意事業の実施等について 

６．ガイドラインの作成等について 

平成 30年 

９月 18日 

(8/31 受付) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．財政 

２．公民館と教室 

３．会計年度任用職員を含む法改

正の対応 

１－１．本市財政の状況 

１－２．今後の市税収入及び地方交付税 

１－３．事業の優先順位と考え方 

１－４．行政財産の見直しと整理 

１－５．総合管理計画における公共施設

等の更新費用、老朽化対策 

２－１．施設、職員業務の状況と課題 

２－２．これからの公民館運営の考え方 

２－３．公民館事業のあり方（文化教室

とクラブ等） 

３－１．地方自治法の一部改正（適正な

任用等を確保）の見解 

３－２．制度改正に伴う対応策と工程 

平成 30年 

９月 18日 

(9/3 受付 ) 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．＜教育分野＞エビデンスの活

用について 

 

１－１．学力、体力向上にむけて（どん

な方法をとっているのか） 

１－２．学習意欲の状況について 

１－３．規範意識の状況について 

１－４．SNSについて 



 

平成 30年 

９月 18日 

(9/4 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．災害対策について 

２．人口減少社会にどう対応する

か 

 

１－１．「被災者支援システム」の運用に

ついて 

１－２．「避難行動要支援者名簿」の整備

と活用について 

１－３．ブロック塀の安全対策について 

１－４．乳児用液体ミルクの備蓄検討に

ついて 

２－１．スマート自治体について 

２－２．行政サービス向上を目指すため、

AI（人口知能）の活用について 

平成 30年 

９月 18日 

( 9 / 4 受付 ) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．住みよい街づくりに向けて 

 

１－１．安全安心の取り組みについて 

 ・公立学校耐震と老朽化対策・改修計

画について 

 ・公立学校洋式トイレ化について 

１－２．障害者雇用推進について 

 ・就労支援について 

１－３．中小企業支援について 


